386 m?
Réf. L1904SJ
24 000 €

Nice
Maison a louer (06000)
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Découvrez notre villa d'exception, une propriété entierement neuve
disponible pour une location longue durée. Située dans un domaine

prive sécurisé, elle offre calme et intimité tout en restant facilement

accessible. Cette demeure moderne, composée de 5 chambres en
suite déployées sur 3 étages, bénéficie d'une vue panoramique sur
Nice, d'une piscine a débordement, d'une boite de nuit insonorisée, et
d'un garage double. Une résidence d'exception sur la Coéte d'Azur,
idéale pour ceux cherchant a s'immerger dans le luxe et la tranquillité,

que ce Soit pour un an ou moins.

Discover our exceptional villa, a brand-new property available for long-term rental.
Located in a secure private estate, it offers peace and privacy while being easily
accessible. This modern residence, featuring 5 en-suite bedrooms spread over 3
floors, boasts panoramic views of Nice, an infinity pool, a soundproofed nightclub,
and a double garage. An exceptional residence on the French Riviera, ideal for
those looking to immerse themselves in luxury and tranquility, whether for a year or

less.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT
1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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